



# 校旗のもとに

学校教育目標

仲よく

本気で

最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

## ありがとう…で終わる一年

校長 藤井文則

2025年も残りあと、わずかになりました。2学期多くの行事、学習や安全への補助、面談等ご協力いただきありがとうございました。12月の生活目標は「学校をきれいにしよう」です。ここ数年、12月のお話朝会では、教室や廊下など、自分の使った場所に対して「ありがとう」の気持ちをもって、もくもく清掃に取り組んでください…と話をしています。そして、それをきっかけに自分の周りのたくさんのありがとうを見つける「ありがとうチャレンジ100」に挑戦してきました。今年も、一年の終わりにたくさんのありがとうを見つけてほしいな…と思います。そして、ありがとうの気持ちを態度や言葉に表す3学期のスタートにしましょう！

12月の授業参観、懇談会には多くの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。

**懇談会校長講話要旨** 冬休みに向けて、気を付けていただきたいことを三つお話しします。

一つ目は、交通安全についてです。特に自転車での重大事故が市内でも発生しています。ヘルメットの装着をしているかどうかが命にかかることもあります。子供だけでなく、私たち大人も気を付けたいですね。

二つ目は、お金の管理についてです。冬休みは、大きな額のお金を子供たちが持つ機会が考えられます。おごる、おごられる、借りる、貸すなどのお金のやり取りが無いよう、よくお話を聞いていただくようお願いします。また、自分のお子さんがお金をいくら持っているのかはもちろんの事、友達と遊びに行った際に、自分の持っているお金以上の飲み食いや買い物がないか十分ご留意ください。



三つ目は、ネットトラブルについてです。ご自分のお子さんがどんなグループに入り、どんな人とどんなやり取りをしているのか、親子で確認できる関係を作ってくださいね。内容によっては、学校の指導にとどまらず、警察のお世話になってしまふこともありますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長講話でも話をさせていただいたのですが、LINEを中心としたネットトラブルが勝瀬小でも起こっています。繰り返しになりますが、スマホなどの端末をお子さんに持たせている保護者の方は、必ず通信内容の確認をお願いいたします。誰と、もしくはどんなグループで、どんなやり取りをしているのか、悪口や誹謗中傷、許可のない画像の送受信はないか等、お子さんとの情報共有をお願いいたします。特に、ゲームや動画配信ソフトを使った、知らない大人との通信がないかどうか、自分のお子さんの安全を確認してください。

※某動画サイトのテレビCMでも出演者が自分の子供の視聴内容をコントロール

していますよね！ぜひ、いいきっかけにしてください！



\*\*\*\*\*

懇談会の最後にもビデオを視聴していただきましたが、2024年は若年層の自殺が急増しました。県内でも小中学生の自殺、および未遂が例年より多く確認されています。自殺の原因となる心の病は生活習慣の乱れから始まることもあります。短い休みではありますが、冬休みは、生活習慣の乱れやすい期間もあります。ぜひ、家族での絆を大切にしていただき、デジタルデトックのできるお休みになるといいですね。

※懇談会でビデオをご覧になつてない方は、12月24日14:00~12月25日16:00までお子さんの個人端末内のTeamsからご覧いただけます。ぜひ、ご確認ください。

| 1月の行事予定    |   |                             |
|------------|---|-----------------------------|
| ～1/7 冬季休業日 |   |                             |
| 8          | 木 | 短4、始業式一斉下校（4校時）             |
| 9          | 金 | 短4、給食開始                     |
| 12         | 月 | 成人の日                        |
| 13         | 火 | お話朝会、かつせタイム                 |
| 14         | 水 | ニコニコタイム、イングリッシュデー           |
| 15         | 木 | 短5、サンサンタイム                  |
| 16         | 金 | 体育活動                        |
| 19         | 月 | 読書タイム                       |
| 20         | 火 | 児童集会、なかよしタイム                |
| 21         | 水 | 短4、ニコニコタイム、イングリッシュデー、ふれあいデー |
| 22         | 木 | サンサンタイム、委員会                 |
| 23         | 金 | 体育活動、幼保小連絡協議会、集金日（教材費支払期限日） |
| 26         | 月 | 読書タイム                       |
| 27         | 火 | 音楽朝会、なかよしタイム、市内小学校特別支援学級交流会 |
| 28         | 水 | ニコニコタイム、イングリッシュデー           |
| 29         | 木 | サンサンタイム、クラブ                 |
| 30         | 金 | 体育活動、入学説明会                  |
| 31         | 土 | 勝瀬っ子祭り、学校運営支援者協議会           |

| 2月の行事予定 |   |                                  |
|---------|---|----------------------------------|
| 2       | 月 | 振替休業日（1/31分）                     |
| 3       | 火 | お話朝会、かつせタイム、勝瀬中入学説明会             |
| 4       | 水 | ニコニコタイム、イングリッシュデー                |
| 5       | 木 | サンサンタイム、救急救命体験（5年）、委員会           |
| 6       | 金 | 体育活動、国会見学（6年）                    |
| 9       | 月 | 読書タイム                            |
| 10      | 火 | なかよしタイム                          |
| 11      | 水 | 建国記念の日                           |
| 12      | 木 | サンサンタイム、クラブ                      |
| 13      | 金 | 短4、8フェス、集金日（教材費支払期限日）            |
| 16      | 月 | 読書タイム、授業参観・懇談会（にじ）               |
| 17      | 火 | 授業参観・懇談会（2・6年）                   |
| 18      | 水 | ニコニコタイム、イングリッシュデー、授業参観・懇談会（4・5年） |
| 19      | 木 | サンサンタイム、授業参観・懇談会（1・3年）           |
| 20      | 金 | 短4、体育活動、ふれあいデー                   |
| 23      | 月 | 天皇誕生日                            |
| 24      | 火 | 音楽朝会、なかよしタイム、薬物乱用防止教室（6年）        |
| 25      | 水 | ニコニコタイム、イングリッシュデー                |
| 26      | 木 | サンサンタイム、クラブ（最終）                  |
| 27      | 金 | 体育活動、小中連絡会（6年のみ短5）               |

### ＜音楽朝会でも英語に親しむ＞

勝瀬小学校では、1・2年生が学期に1回の外国語体験、3・4年生が週1回の外国語活動、5・6年生の週2回の外国語の授業を行い、これに加えて、週1回のイングリッシュ、隔週のニコニコタイム（外国語）を行っています。

12/23（火）には、音楽朝会で高学年による英語劇、全校児童でイッタスモールワールドを英語で歌いました。

構え過ぎずに、こうした取り組みを積み重ねて、英語に慣れ親しむことを目指しています。

### ＜第2回ドッジボール大会＞

12/9（火）にドッジボール大会を行いました。普段は、かつせタイムやなかよしタイムの時間で、20分ほどの短い時間です。

3試合を行い、それぞれの学年内でクラス対抗戦を行いました。3学期にも第3回のドッジボール大会を行います。



おめでとう



### ＜風の子マラソン＞

運動会後の体育活動や体育で、持久走に取り組んできました。12/11（木）はその集大成と風の子マラソンを実施しました。今年からは立派なゴールゲートができました。コーナーを曲がり、このゲートが見えてくると、「もうすぐゴール。あとひとふんばり。」という気持ちになるようです。